Winterwanderung am 08. Februar 2015

Am 08. Februar 2015 trafen sich ca. 30 Kanuten, darunter 4 Jugendliche, um 13.00 Uhr am Bootshaus, um zur alljährlichen Winterwanderung aufzubrechen. Das Ziel war die Gaststätte "Zum Himmel" in GroßErnsthof.

Es lag noch etwas Schnee, viele Wege waren vereist und es wehte ein eisiger Wind. Aber die Sonne schien.

Wir wollten Richtung Dreilindengrund gehen, wurden aber ausgebremst. Dieser Weg war überschwemmt. So gingen wir zurück und, wie Alteingesessene den Weg nennen, über den Bürgermeisterweg Richtung Tannenkamp. Am Weidehof entlang wanderten wir Richtung GroßErnsthof.

Die 7 km bis zu unserem Ziel vergingen wie im Fluge. Gegen 15.00 Uhr trafen wir in der Gaststätte ein. Für uns war eine schöne Tafel gedeckt. Wir stärkten uns bei leckerem, frisch gebackenem Kuchen (Erdbeer-Sahne-Torte, Schwarzwälder-Kirsch-Torte und/oder Streuselkuchen mit Schlagsahne) und/oder bei einem verspäteten Mittagessen. Dazu gab es heiße und kalte Getränke. Die Jugend stärkte sich sogar bei den eisigen Temperaturen mit einem Eisbecher! Allen hat es gut geschmeckt.

So gestärkt und zufrieden brachen wir um 17.00 Uhr auf, um den Heimweg nun über den Radweg am Tierparkanzutreten. Einige Leute waren cleverer, sie bestellten sich einen "Abholdienst". Aber auch das "Wandervolk" erreichte Wolgast nach 6,5 km gesund und munter, aber auch mit einem guten Gewissen, etwas für ihre Gesundheit getan zu haben. Ein schöner Tag mit vielen anregenden und interessanten Gesprächen ging in unserem Kanuleben zu Ende.